

RECOMENDACIONES

Consultar siempre en Oficinas de Turismo el estado de los caminos, alojamientos turísticos y sitios habilitados para acampar.

Nosotros respetamos el ambiente y nuestras tradiciones. Te invitamos a hacerlo!

MINISTERIO DE TURISMO

Félix San Martín 182 • Neuquén Capital
turismo@neuquen.gov.ar
www.neuquentur.gov.ar

      neuquentur

NEUQUÉN
PROVINCIA

**JUNTOS
PODEMOS
MÁS**

Vivi la experiencia neuquina!

NEUQUÉN
ESTU DESTINO
— PATAGONIA ARGENTINA —



VINOS Y GASTRONOMIA NEUQUINA

Aromas, colores y sabores... detrás de cada plato y de cada ingrediente hay historias, costumbres y tradiciones. La variedad y la calidad de los alimentos producidos en estas tierras hacen del comer y del beber un buen motivo de encuentro y disfrute en familia o amigos. Carnes rojas, hierbas, semillas, frutos silvestres, hongos, cervezas y vinos componen la identidad gastronómica de Neuquén que seduce la vista, el olfato y el paladar. Modernas bodegas y con arquitectura de avanzada, integran la Ruta del Vino de la Patagonia, proponiendo un estilo de calidad que sorprende. Aquí se elaboran los afamados vinos de zonas frías, con suelos arenosos y pedregosos que le confieren excelentes condiciones para el cultivo de la vid, que se complementa con su variada oferta de gastronomía gourmet. El pinot noir es la cepa insignia, pero las variedades plantadas son principalmente cabernet sauvignon, merlot, cabernet sauvignon, malbec, franc, chardonnay, torrontés, sauvignon blanc y actualmente también el viognier. La producción vitivinícola se concentra en San Patricio del Chañar, Añelo y Chos Malal, en la Ruta de los Arreos.



NIEVE Y ESQUÍ

Si sos aficionado a los deportes de nieve o te gusta disfrutar de tus vacaciones de invierno en familia o con amigos, Neuquén es el lugar ideal para divertirse y distenderse haciendo esquí, snowboard, caminatas con raquetas, paseos en trineos en un bosque de lengas o araucarias. Neuquén cuenta con la mayor oferta de nieve del país, con los centros de Esquí Cerro Bayo en Villa La Angostura, Cerro Chapelco en San Martín de los Andes y Cerro Caviahue en Caviahue; junto a los Parques de Nieve y Primeros Pinos en Zapala.

PESCA DEPORTIVA

Senti el desafío de perseguir, luchar y capturar peces escurridizos... Neuquén te da la posibilidad de pescar en aguas cristalinas, dulces, con ejemplares robustos, bien pigmentados y sumamente peleadores, en entornos patagónicos naturales, boscosos y agrestes; donde pescar en la soledad de un imponente paisaje, harán de tu día de pesca una experiencia inolvidable.



TERMAS, SALUD Y RELAX

Numerosas fuentes termales se pueden encontrar en territorio neuquino. Se destacan las termas de Copahue, en la Ruta del Pehuén que, con sus aguas, fangos, algas y vapores mineralizadas por el volcán, logran aliviar y relajar a sus visitantes. Otra opción son las Termas del Domuyo, en la Ruta de los Arreos, una extensa área natural protegida con arroyos de aguas calientes, sitios de vapores y géiseres en estado natural, al pie de la cumbre más alta de la Patagonia.

TURISMO AVENTURA

Para los más aventureros, inquietos y trotamundos, que gustan de recorrer diversos circuitos, la Cordillera de los Andes es ideal para disfrutar y sentir el desafío de las inmensas laderas para treparlas o hacer rappel.

La propuesta permite los desafíos de superación física, establecer nuevas metas y conectarse con la naturaleza en cada movimiento. Majestuosos paisajes que pueden ser disfrutados a caballo o en bicicleta, ríos que desafían con rápidos para bajadas en kayak o rafting, lagos para practicar windsurf y kitesurf.



RUTA 7 LAGOS

Se trata de un tramo de la Ruta Nacional Nº 40 que une a las localidades de San Martín de los Andes y Villa La Angostura. Un recorrido de solo 110 kilómetros totalmente asfaltados, durante el cual montañas, miradores naturales, lagos, ríos, arroyos y cascadas constituyen un circuito maravilloso.

TURISMO RELIGIOSO

Neuquén invita a conectarse con la espiritualidad, conociendo la cultura y la tradición de los cultos más importantes de la humanidad.

Junín de los Andes es un lugar donde se observa la cosmovisión Mapuche y criolla. El Parque Escultórico Vía Christi, con sus 23 estaciones, te invita a experimentar sensaciones mágicas de fe y paz, permitiendo conocer la historia de Jesús de manera diferente.

El Santuario de la Beata Laura Vicuña, la Iglesia Nuestra Señora de las Nieves, y el Santuario del Beato Ceferino Namuncurá son sitios para visitar.

En la Ruta de los Arreos, hay durante el año numerosas manifestaciones de fe, peregrinaciones, visitas de fieles y devotos que peticionan y agradecen a los santos en los que depositan su fe, entre las cuales destaca la Fiesta de San Sebastián en Las Ovejas.



DINOSAURIOS

Cuando de dinosaurios se trata, no podemos dejar de visitar Neuquén, considerada uno de los grandes reservorios de especies animales y vegetales que alguna vez habitaron estas tierras y se extinguieron hace más de 90 millones de años.

En Villa El Chocón se encuentra el Museo Ernesto Bachmann, atesorando los restos de uno de los carnívoros más grandes encontrado hasta el momento, el Giganotosaurus Carolini, y una colección de huellas de sitio que impresiona, entre otras muestras de fósiles regionales.

En Plaza Huincul, en el Museo Carmen Funes, descansa en tamaño real, el herbívoro más grande encontrado hasta el momento: El Argentinosaurus Huinculensis. También se pueden observar importantes hallazgos en el Parque Rinconsaurus en Rincón de los Sauces, en Lago Barreales, Añelo, Las Lajas, Zapala y Neuquén Capital. Ver a estas enormes criaturas allí, en su inmensidad, nos remonta al pasado y nos transporta a un tiempo y un espacio donde solo nuestra imaginación puede explicar-nos la vida que llevaban estas especies.



FIESTAS POPULARES

Las Fiestas Populares neuquinas constituyen un patrimonio intangible invaluable: la música, la danza, la cocina y la artesanía regional, fluyen como en torrente acrisolado entre lo originario y lo contemporáneo y nos transportan hacia lo más profundo de los pueblos y hacia el alma misma de cada habitante.

El baile popular, las destrezas criollas, las actividades de campo, la música folclórica regional y las comidas típicas locales son las protagonistas de estas fiestas. A esto se suma la exposición de animales, la venta de artesanías, atuendos y accesorios campestres, entre otras. Espectáculos, diversión, entretenimiento y alegría están garantizados durante las jornadas festivas.



RUTA 40

La Ruta Nacional 40 recorre nuestra provincia de norte a sur sobre la Cordillera de los Andes (desde Barrancas puerta de entrada a Neuquén hasta Villa La Angostura). A través de la localidad de Zapala, centro de Neuquén, conecta y articula en el trayecto a pasos fronterizos, áreas naturales protegidas, destinos y atractivos. La superficie se extiende a lo largo de 686,78 km, constituyendo un eje de conectividad entre las provincias patagónicas y el resto del país. En Chos Malal, se encuentra el Hito Ruta 40, que representa el punto medio de esta mítica Ruta Nacional.



RUTA NORTE NEUQUINO/ RUTA DE LOS ARREOS

En esta espectacular ruta, se practica la trashumancia de los rebaños, tradición que todavía está viva. Es un espacio montañoso en el extremo norte de la provincia, dominado por la Cordillera del Viento, que se aprecia prácticamente a lo largo de la Ruta Provincial 43 a lo largo de 75 km. Comunica con el resto de la provincia a través de la Ruta 40, uniendo Barrancas, Buta Ranquil,

Chos Malal, Taquimilán, Tricao Malal, Andacollo, Huingangco, Las Ovejas, Varvarco, Manzano Amargo, cada una de ellas con bellezas inigualables. La zona invita a disfrutar de actividades de aventura, termalismo, arqueología, pesca, turismo religioso y gastronomía (como el típico chivito al asador) y participar de fiestas populares.

TURISMO DE REUNIONES

Neuquén es el portal de la Patagonia Argentina, ideal para el desarrollo de eventos de gran calidad y jerarquía. Centros de reuniones y salones de distintas capacidades, dotados de moderno equipamiento, se complementan con servicios a la altura de las exigencias de eventos de nivel internacional. Los aeropuertos de las ciudades de Neuquén, San Martín de los Andes y San Carlos de Bariloche (Provincia de Río Negro), además de una moderna terminal de ómnibus, conectan a Neuquén con distintos puntos del país y áreas de influencia. La provincia ofrece innumerables bellezas naturales, culturales y alternativas recreativas-deportivas, que le aportan un valor agregado a cada reunión.

Neuquén Capital, Villa La Angostura y San Martín de los Andes son destinos de mayor trayectoria en esta actividad.



TURISMO RURAL

El aire libre, el contacto con la naturaleza, la flora y fauna y la tranquilidad agreste son las principales características del turismo rural en Neuquén. Con auténtica cultura de campo, presenta una variada oferta de agroturismo y turismo de estancias. Ser parte de las tareas propias del campo, en contacto con los animales de granja, participar en la elaboración de productos regionales así como deleitarse degustando un chivito al asador o una exquisita tarta de frutas del valle, son parte de las actividades que propone Neuquén.

